



Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 15.03.2022 floatend Uhr | Daniela Kornek

Harry Potter und die Vielfalt

"Wingardium Leviosa!" Ach, ich bin schon ewig Harry Potter-Fan, auch wenn das n bisschen geeky ist. Ich liebe dieses ganze Universum von J. K. Rowling: Alle sind total unterschiedlich. Alle diese verschiedenen Kinder haben in Hogwarts ein Zuhause gefunden, und das macht diesen Ort ja so vielfältig und bunt. Genau deshalb war es für mich voll der Schock, als ich mitbekommen habe, dass die Autorin J. K. Rowling wohl gar nicht so ein Fan von echter Vielfalt ist. In der letzten Zeit fiel die nämlich leider nicht durch neue geile Bücher auf, sondern durch transfeindliche Aussagen. Transfrauen wären irgendwie keine echten Frauen – oder so ein Zeug. Genau die gleiche Schiene fahren gerade auch noch ein paar andere Frauen, bei denen ich eigentlich immer dachte: Ey, genau die tun doch was für uns, die sind so richtige Kämpferinnen für Gleichberechtigung. Alice Schwarzer, zum Beispiel. Aber nö, auch hier die gleiche schräge Leier: Transfrauen wären keine richtigen Frauen. Ich bin voll enttäuscht. Und das kenne ich ja schon zu gut von meiner Kirche. Heute vor einem Jahr hat die Kirche den Homosexuellen ihr "Nein" zu Segnungsfeiern noch mal vor den Latz geknallt. Und ja, es hat sich was getan. Aber: Der Papst hat sein Nein immer noch nicht zurückgenommen. Sehr enttäuschend. Denn ganz ehrlich: Ich glaube, wir können den Menschen ruhig zutrauen, dass sie selbst am besten wissen, wer sie sind und wie sie leben wollen. Und denen das dann abzusprechen, das ist doch einfach nur unchristlich und ignorant.

Ela Kornek, Münster